

RD024

Sección: DEPORTES

RD024

08/11/2015

Victoria con suspense ante el UCAM

Las de Fran Santos logran el triunfo en el quinto set una vez más

Título: pepe villoslada Una jugadora granadina intenta un punto en el duelo de ayer.

Autor: Jerónimo Camero granada

El Universidad de Granada se impuso al UCAM Murcia en Fuentenueva en un partido lleno de suspense y con muchas alternativas. El encuentro comenzó regular para las locales que iniciaron el primer set a la zaga del UCAM. Pese a este inicio se supieron reponer con grandes actuaciones de Carmen Morales y Celia Morales con el que lograron un gran parcial de 6-0. De ahí en adelante las jugadoras del 'Uni' controlaron los ataques de manera magistral y cerraron el set con 10 puntos de diferencia gracias a los potentes servicios de Celia Martín.

El segundo set empezó más complicado para las de Fran Santos. Tras un 3-8 en contra en el inicio, las granadinas se pusieron a un solo punto tras lograr cuatro consecutivos. Un nuevo arreón de UCAM Murcia les puso de nuevo con cuatro puntos de ventaja (8-12). Las jugadoras del Universitaria pelearon hasta empatar (14-14). De ahí en adelante las granadinas controlaron el juego y se pusieron por delante con un parcial de 0-4. Con unos buenos servicios de Carmen Morales y Marta Subires se concluyó el segundo set con cinco puntos de diferencia para el Uni (20-25).

Más combativo estuvo el UCAM en el tercer set. Volvió a coger las riendas al inicio del juego, pero en esta ocasión lo mantuvieron hasta la mitad. Las murcianas consiguieron desactivar el juego del 'Uni' que fue a remolque durante gran parte del set pero sin excesivas diferencias en el marcador. Pero cuando el juego volvió a igualarse (11-11) las visitantes se desinflaron por completo. Un parcial de 6-1 rompió el partido (17-12). Cuando parecía que las de Fran Santos lo tenían casi hecho, el UCAM consiguió empatar a 24. Tras varios fallos de ambos conjuntos fueron las jugadoras murcianas las que tuvieron renta de 2 para sellar el set (26-28).

Más vibrante fue el cuarto set que se resolvió por la mínima para el UCAM, que esta vez no dejó el liderato desde el momento que lo consiguió al inicio del juego. Pese a todo, las granadinas a punto estuvieron de remontar en los puntos finales pero les faltó la resolución que si tuvieron las visitantes en el juego anterior.

En el set final, el UCAM siguió con su tónica de dominar el inicio pero tras sumar los primeros puntos, el 'Uni' consiguió empatar a 6-6. Esta vez los nervios fueron al lado visitante, que tras varios puntos de titubeo, perdieron el control y salieron del partido, lo que ayudó al Universidad a culminar la remontada cerrando el set decisivo en 15-11.

BALONCESTO ▶ PRIMERA NACIONAL FEMENINA

El derbi, para Agustinos

Las 'azulonas' conquistan sin dificultad la cancha del Presentación de Granada y continúan invictas

53	Presentación
	13+17+7+16
70	Agustinos
	17+17+18+18

Rojas	6	Miranda	6
Torres	17	Fernández	20
Millán	2	Viseira	4
Roca	8	De Prado	3
Ortiz	7	Stone	13
A. Martín	4	Lao	4
De Orbe	0	Gea	7
Baget	0	L. Fernández	3
M. Martín	4	Hernández	4
Del Cuerpo	2	Mir	6
Cruz	3		

Árbitros: Retamero y Calvo (granadinos). Sin eliminaciones.

Incidencias: Partido correspondiente a la cuarta jornada de la Primera Nacional de baloncesto femenino disputado en el Complejo Deportivo de La Chana ante 100 espectadores.

Redacción GRANADA

El Agustinos Dropartist se llevó ayer el derbi granadino de la Primera Nacional de baloncesto femenino. Las 'azulonas' conquistaron la cancha del Presentación-Covefarma por un claro 53-70 y continúan invictas, a pesar de ser uno de los clubes recién ascendidos a la categoría.

La victoria, sin embargo, fue trabajada -el resultado final pueda inducir a error-. Los dos primeros cuartos fueron bastante igualados y, pese a que las visitantes se marcharon con una pequeña renta, no fue hasta el tercer período cuando las agustinas rompieron definitivamente el encuentro, con un parcial de 7-18. Superiores físicamente en la pintura y con una actuación estelar de Viseira y de Lindee Stone, las de Antonio Martín no dejaron reaccionar a partir de entonces a su rival.



ALEX CÁMARA

Una jugadora del Agustinos lanza a canasta durante el choque de ayer.

Todo ello, unido a la falta de acierto en el tiro exterior de las jugadoras del Presentación, acabó por condenar a las amarillas, que sufrieron un duro golpe moral justo al salir del

descanso. A las pupilas de Rafael Lorca les está costando encontrar la forma y se están mostrando algo irregulares en el inicio de temporada.

Aunque Martín siempre se ha afanado que el objetivo de su equipo es la permanencia, lo cierto es que el Agustinos no es líder porque llevan una jornada menos al haber cumplido ya con su descanso.

EL RACA UGR vuelve a disfrutar a costa de un débil Linares

79	RACA UGR
	21+23+22+13
36	Linares
	9+5+8+14

Isa Pastor	9	Herrera	2
María López	2	Fernández	13
Arrivi	9	Díaz	6
Cerqueira	9	Garrido	4
De Diego	14	Navarro	0
Ayuso	4	Martos	3
Eva Capilla	0	Antúnez	0
Arrojo	6	Rusillo	6
Inma	4	Villar	2
Cisneros	0	Quesada	0
Carla González	10		
España	12		

Árbitros: Nieves y Lupiáñez (andaluces). Sin eliminaciones.

Incidencias: Partido correspondiente a la cuarta jornada de la Primera Nacional de baloncesto femenino disputado en el pabellón del Colegio Ramón y Cajal ante 125 espectadores.

Redacción GRANADA

El Ramón y Cajal UGR de Primera Nacional de baloncesto femenino retornó ayer al camino de las victorias tras doblegar al Linares en su pabellón por 79-36. Después de la última derrota de las rojas en Córdoba, las jugadoras del RACA esperaban ansiosas la nueva jornada. Y lo demostraron, ya que pasaron totalmente por encima de las visitantes desde el inicio. Apoyadas por una gran Carla de Diego -14 puntos- y una fuerte defensa, las granadinas tumbaron a su rival sin piedad y dejaron claro que aún tienen hambre de éxito y que siguen siendo unas de las principales candidatas al ascenso.

RUGBY

La gasolina sólo le dura un periodo al Universidad

48	Industriales
17	Univ. Granada

I. Industriales: Javi López, Mafueco (Landaluce, 61'), Jacobo (Herzog, 69'), Bernardo, Osorio, Cillian (Carralero, 55'), Marqués, Álvarez; Chavaría, Colom; Santi (Escobar, 52'), Enrique (Sosa, 65'), Dani Fernández, Pablo Fernández (Larralde, 70') y Lasanta.

Univ. Granada: Camacho (Berni, 52'), Davillillo, Pablo Rodríguez (Choto, 41'), Páco Morales (Chiarella, 52'), Nico Cranz, Edu Jiménez, Quitián (Mariano, 67'), Pancetas; Messi (Preston, 70'), Migue García; Rubén Arenas (Becker, 41'), Juanca, Sojo, Gonzalo y Gosio (Jorge Pérez, 41').

Tanteo: 7-0 (9') Javi López; Lasanta (t.), 14-0 (16') Jacobo; Lasanta (t.), 21-0 (20') Marqués; Lasanta (t.), 21-3 (25') Migue García, 21-10 (29') Páco Morales; Migue García (t.), 21-17 (41') Pancetas; Migue García (t.), 26-17 (44') Cillian, 29-17 (52') Lasanta, 36-17 (60') Javi López; Lasanta (t.), 43-17 (69') Álvarez; Lasanta (t.), 48-17 (77') Chavaría.

Árbitro: Marquín (cántabro). Sin exclusiones.

Incidencias: Unos 200 espectadores en El Cantizal (Las Rozas, Madrid).

J. J. M. GRANADA

El Universidad se quedó sin fuelle para mantener el nivel de la primera parte y acabó cediendo con claridad ante su 'bestia negra', el Ingenieros Industriales de Madrid por 48b-17. Los arlequinados jugaron una buena primera parte y arrancaron igual la segunda poniendo el marcador en 21-17, pero los locales no dejaron que el 'Univ' tuviera más balones en ataque y poco a poco abrió más distancia.

WATERPOLO ▶ PRIMERA ANDALUZA

Comienzo inmejorable para el Balcón del Genil

16	Balcón del Genil
9	Sevilla Emasesa

Redacción GRANADA

El Balcón del Genil de Primera División Andaluza de waterpolo femenino no pudo comenzar ayer mejor su temporada. Los de Pío Salvador, que llegaban como vigentes campeones de grupo pero que no pudieron culminar el definitivo salto de categoría, se impusieron por 16 a 9 al Sevilla Emasesa en un partido muy intenso en el que fueron muy superiores a sus rivales sevillanos. Los granadinos culminaron su pretemporada hace sólo unos días y llegaron a tope a la cita, por lo que la agresividad fue su nota princi-



ALEX CÁMARA

Pugna entre un jugador de cada equipo en el choque de ayer.

Balcón del Genil: Sánchez, Vallejo, Ramírez, Castillo (5), Casado (1), Irigaray (2) y Petkantchin (2) -equipo inicial-. También jugaron Juliá (3), A. Castillo (2), Casey Jiménez (1) y Rodríguez.

Sevilla Emasesa: J. Abab, C. Abab (1), Baeza (2), Boyón, Laguna, Vergara y López (1) -equipo inicial-. También jugaron Carbajo (2), Zapata, Nieto, García (3), Andújar y Pérez.

Parciales: 4-1, 6-3, 1-2 y 5-3.

Árbitros: Prieto y Aragón (andaluces). Excluyeron por dos minutos a los locales Castillo (2), Irigaray, Petkantchin y J. Castillo (2); y a los visitantes C. Abab, Boyón, López y Carbajo.

pal en el encuentro disputado en la piscina de Huétor Vega.

El choque siempre estuvo en manos de los locales, y los parciales de los dos primeros períodos así lo hacen ver, en los que los hueteños se fueron, gracias a su buen juego, con un 4-1 y con un 6-3 en su poder. La intensidad con la que afrontaron el partido les hizo cargarse de faltas y sufrir algunas exclusiones que les dificultaron, aunque los hispalenses no supieron contrarrestar las defensas de los locales.

La tarde fue redonda para el Balcón del Genil ya que el conjunto filial derrotó también al Ronda por un contundente 13-8. Curiosamente, los pequeños también basaron su éxito en los mismos pilares que sus mayores: en la intensidad y el trabajo defensivo.